

NOTA DE PRENSA

5/12/2018

Diez denuncia que el PP se niega a la construcción de un centro multidisciplinar en Eras

- **El portavoz socialista subraya la gravedad de este hurto a los vecinos y al alumnado de los centros escolares del barrio**
- **El PSOE critica el uso del centro como comodín y su nulo compromiso en los presupuestos**

El portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, denuncia la hipocresía de Antonio Silván que se llena la boca de promesas pero es incapaz de hacer frente a una infraestructura tan necesaria como una centro deportivo y social en Eras de Renueva, pese a que de los presupuestos se derivarán más de 10 millones para el pago de la deuda detrayéndolos de la necesaria inversión para la ciudad.

Diez precisó que el rechazo del PP a la Proposición no de Ley (PNL) presentada en las Cortes de Castilla y León por el Partido Socialista para la construcción de este centro demuestra una vez más el nulo compromiso de los representantes populares, y en especial del alcalde y procurador Antonio Silván, con los leoneses.

Se trata de una propuesta del PSOE que solo ha sido utilizada por el PP y Ciudadanos para intentar aplacar a los vecinos, sin tener nunca ni voluntad ni compromiso para ejecutarla, preciso Diez quien recordó que PP y Ciudadanos ya han descartado en dos ocasiones una enmienda municipal para dotar de fondos este centro, se han negado a tramitar la cesión de una parcela



y consensuaron una enmienda en la Junta que no fue aprobada e, incluso, una vía intermedia para no complicar el apoyo de Ciudadanos a Silván con el presupuesto municipal de este ejercicio.

Tanto el portavoz socialista leonés José Antonio Diez como el procurador Óscar Álvarez, que defendió la PNL socialista en la comisión de Presidencia de las Cortes, recordaron que la proposición socialista exigía una partida presupuestaria este año para la redacción de proyecto y suficiente dotación para la construcción en próximos ejercicios criticaron la ~~peregrina~~ excusa del PP cuyos procuradores alegaron la falta de competencias según la ley de deportes. ~~Estamos demandando un centro social, cultural y deportivo en un barrio y, bajo esa fórmula, puede construirse desde el Consistorio o desde la Junta;~~ precisaron los representantes socialistas.

La PNL del PSOE -cuyo debate ha sido demorado once meses en las Cortes- reclamaba una modificación presupuestaria para que en 2018 se pudiera dar comienzo a la redacción del proyecto y construcción de un centro multidisciplinar en Eras de Renueva para dar servicio a los vecinos del barrio y al alumnado de los centros educativos allí asentados. La propuesta fue respaldada por Ciudadanos y Podemos pero el rechazo del PP con nueve votos contrarios encabezados por el presidente accidental, el ex alcalde de Villaquilambre, llevan al descarte de la propuesta de la construcción del tan necesario centro de Eras.

Diez recordó que el tandem PP-Ciudadanos ha votado en dos ocasiones contra la enmienda socialista para este centro y firmaron juntos los presupuestos de la Junta y del Ayuntamiento que descartan la partida necesaria para su construcción. ~~Hipocresía total que ha quedado ahora totalmente desmontada con la votación en las Cortes;~~ recalcaron los portavoces socialistas.